

## Besinnlicher Abend beim Zeidler- und Volkstrachtenverein Feucht

Zur Weihnachtsfeier 2018 und einen besinnlichen Abend im Zeidlerhof hat der Zeidler- und Volkstrachtenverein seine Mitglieder und Gäste geladen. Eröffnet wurde der Abend mit einem Lied, gesungen von der Jugend und den Kindern des Vereins, getextet von der Jugendleitung der Trachtler. Beseelt von der Stimmung eröffnete nun der 1. Vorsitzende Arno Feher vor fast hundert Gästen die Weihnachtsfeier. Dabei dankte er vor allem den Organisatoren und Helfern der Feier.

Als besondere Gäste konnte er das Ehepaar KÜchler von der Brauerei Kanone und Feuchts zweite Bürgermeisterin, Katharina von Kleinsorgen, an dem Abend begrüßen. Diese durfte die Grüße von Konrad Rupprecht, erster Bürgermeister von Feucht, überbringen. Dabei dankte er dem alten Vorstand für dessen Arbeit und begrüßte zugleich den neuen Vorstand. Ebenso dankte er dem 1. Schützenmeister Karl Ludewig für die Durchführung des jährlichen Kirchweihschießen. Auch die Erfolge der Zeidlerschützen im Gau A-N-B wurden von ihm positiv erwähnt. Das wurde auch vom Sprecher der Schützenjugend Marc Ehmann hervorgehoben, dessen Dank daher an die Trainer der Schützen ging.

Martina und Petra Riedel, unterstützt von Gerhard Riedel, erinnerten in einer Aufführung an das Weihnachtsfest in allen Duftvarianten vor über 2000 Jahren. Darin wurden die positiven aber auch negativen Düfte zur damaligen Zeit hervorgehoben. Begleitet wurden sie von Winfried und Rita Ferber an ihren Instrumenten. Nach einer besinnlichen Pause wurden die Gäste von Anneliese Korb und Petra Riedel mit einem Sketch über die Besitzansprüche auf eine Parkbank köstlich unterhalten. Als Überraschung besuchte das Feuchter Christkind die Kinder und bescherte diese mit einem Geschenk.

Ein Dank ging noch an Hermann Suchanka für dessen musikalischen Begleitung bei den Auftritten der Trachtler. Dafür trug er ein Gedicht auf fränkisch über die Gedanken eines Weihnachtsbaums vor.

Zum Schluss wurde noch eine Weihnachtstombola unter großer Begeisterung durchgeführt. Dank der vielen Aufführungen wurde die Weihnachtsfeier zu einem kurzweiligen und besinnlichen Abend.

Volker Ehmann

### Weihnachtsfeier 2018 mit Christkind

